

Broche final de la XXVI Fiesta de la Bicicleta

MÁS DE UN CENTENAR DE DEPORTISTAS PARTICIPAN EN LA CARRERA DE MOUNTAIN-BIKE

Vva. de la Cañada, 21 de sept.- La XXVI Fiesta de la Bicicleta ha finalizado esta tarde con una prueba no competitiva para amantes de la Mountain-Bike en la que han participado un total de 120 corredores. El recorrido, de 20 kilómetros, ha discurrido por la avenida de España hasta adentrarse, a través de distintos caminos, por los parajes del Parque Regional de la Cuenca Media del Río Guadarrama.

“Agradecemos a nuestros vecinos su participación en la Fiesta de la Bicicleta y a los empresarios y clubes deportivos su colaboración un año más en este encuentro que se ha consolidado como una de las citas deportivas que más seguidores tiene en nuestro municipio”, señaló la concejala de Deportes, Rosa M^a García.

Cita solidaria

La cita de hoy, la última de las tres programadas desde el pasado fin de semana, ha sido además solidaria ya que se han recaudado fondos para la Fundación Fabretto, organización no gubernamental dedicada a proyectos de cooperación en Nicaragua. Una vez finalizó el recorrido, tuvo lugar el sorteo de regalos donados por empresas entre todos los participantes de esta edición. El nombre con los galardonados se podrá consultar en la web municipal a partir del lunes 23 de septiembre.